

Montevideo, 17 de febrero de 2021

Señora Laura Rozenberg Sofi  
Directora del Museo de Origami  
Presente

Tengo el agrado de dirigirme a usted para agradecerle la amable atención que me ha brindado en ocasión de mi visita a su museo el día 10 de febrero.

Todas las obras expuestas en el museo fueron muy impresionantes e interesantes. En esta ocasión deseo presentar mis mayores respetos a todo el esfuerzo que están realizando usted y su equipo para llevar adelante el museo de Origami. Asimismo agradezco la difusión de la cultura japonesa.

Este es un año muy especial porque estamos cumpliendo el centenario de las relaciones diplomáticas entre Japón y Uruguay. Mi gran anhelo es poder trabajar y contribuir en todo lo que esté a mi alcance para fortalecer la buena relación entre Japón y Uruguay. Espero que en el futuro cercano, en cuanto se mejore la situación sanitaria podamos organizar algunas actividades conjuntas.

“Trabajemos juntos para que el vínculo emocional 絆・KIZUNA crezca aún más entre nosotros.” “Let 絆・KIZUNA the bonds of emotion grow even deeper among us”.

Sin otro particular, me valgo de la ocasión para reiterarle las seguridades de mi más alta estima.

真鍋竜日郎

Tatsuhiro SHINDO

Embajador del Japón